

Estimadas familias:

Os hacemos llegar este boletín de noticias sobre la vida del centro en el segundo trimestre.

AGENDA

Mayo 2018						
Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes	Sábado	Domingo
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

PROYECTO DE AUTONOMÍA DEL IESO RIBERA DEL CEGA

La Junta de Castilla y León ha aprobado nuestro Proyecto de Autonomía y nos concede los recursos humanos que habíamos solicitado. En los próximos dos años pondremos en práctica los grupos flexibles en matemáticas - ya en marcha este curso-, lengua e inglés y dotaremos al centro de la organización horaria y de espacios que favorezcan la aplicación al aula del aprendizaje cooperativo, el trabajo por proyectos y la educación emocional. Dentro del proyecto solicitamos también una hora extra de inglés para los grupos de la sección bilingüe que, sin embargo, se nos ha denegado alegando su incompatibilidad con el servicio de transporte escolar.

Este proyecto tiene como objetivo mejorar los procesos de enseñanza, la inclusión educativa, los resultados de los aprendizajes y el rendimiento del alumnado, es decir, la acción educativa del centro.

ESCUELA DE PADRES. PROGRAMA MONEO

Durante cuatro miércoles (25 de abril y 2, 9 y 16 de mayo) tendrán lugar las sesiones correspondientes a la Escuela de Padres del "Programa Moneo" de la Diputación de Valladolid, dirigida a los padres y madres de alumnos de educación secundaria.

En esta escuela de padres se abordarán diferentes aspectos relacionados con la educación y el desarrollo personal del adolescente como, por ejemplo, mejorar la autoestima y la inteligencia emocional de sus hijos, prevenir el fracaso escolar, implantar, dentro de la familia, un buen sistema de normas y de límites coherentes, tener una buena comunicación con los hijos, saber detectar los primeros consumos de drogas, la adicción a Internet, el ciberacoso, el sexting



PLAN DE ACCIÓN TUTORIAL

CHARLAS FORMATIVAS

Las tutorías han servido como marco, en este segundo trimestre, para charlas sobre diversos temas de gran relevancia en la formación de los alumnos: la prevención de la violencia de género, la educación afectivo-sexual y la prevención de accidentes provocados por la realización de actividades bajo los efectos del alcohol y las drogas.





“SOUVENIRS DE FRANCE”

DEPARTAMENTO DE FRANCÉS

Queremos compartir con vosotros alguna de las experiencias de los alumnos que han realizado el intercambio de idiomas en Francia, para que toda la comunidad educativa del IESO Ribera del Cega pueda participar y enriquecerse de sus vivencias y sirva de aliciente y estímulo para otros compañeros. Queremos también agradecer a estos alumnos su colaboración con la revista del instituto y desearles que, más pronto que tarde, repitan la experiencia.



VIAJE FIN DE ESTUDIOS A ROMA

DEPARTAMENTO DE EXTRAESCOLARES

Es difícil resumir en unas pocas líneas las experiencias, las emociones y las sorpresas que depara un viaje de estas características a un joven de quince o dieciséis años. Nosotros consideramos, ante todo, que es una experiencia vital de primer orden que debe contribuir a su enriquecimiento personal y cultural sin olvidar, naturalmente, el lado lúdico de la experiencia. ¿Quieres conocer nuestro viaje?



INMERSIÓN LINGÜÍSTICA EN ROBLEDO DE FENAR

DEPARTAMENTO DE INGLÉS

El Departamento de Inglés está organizando la inmersión lingüística que tendrá lugar en Robledo de Fenar, en León, entre los días 9 y 13 de abril. Hay 42 alumnos inscritos en ella de primero, segundo y tercero de ESO y se ha celebrado una reunión informativa en la que el gerente de la empresa organizadora informó de todos los detalles de la inmersión y se acordaron algunos compromisos por parte de los padres.

EN NUESTRA REVISTA DIGITAL “CAMINOHONDO”



DEPORTE EN EL CDO

Patinaje y “bodycombat” son las dos disciplinas deportivas que los alumnos del IESO Ribera del Cega pusieron en práctica en su visita al CDO de Valladolid. Esta actividad, en la que se combina el juego, el deporte y el desarrollo de hábitos de vida saludable, está organizada por el Departamento de Educación Física



DÍA DE LA PAZ

Celebramos el Día de la Paz en nuestro centro con la presentación del mural sobre la Paz realizado por los alumnos de religión y valores éticos. Además, los alumnos de primero y segundo de ESO han participado en el bocata solidario organizado por el CEIP Tierra de Pinares cuya recaudación será destinada a Caritas y Cruz Roja de Mojados.



VISITA DIDÁCTICA A MADRID

El Departamento de Lengua y Literatura organizó una intensa visita a la capital del reino. El barrio de las letras fue el escenario de sus andanzas matutinas, el Museo del Prado y el Madrid de los Austrias de las vespertinas, pero el día aún no había terminado: la noche les llevó al Teatro de la Comedia para ver la puesta en escena de “El Perro del Hortelano”.



DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

La lucha por la participación de la mujer en la sociedad en pie de igualdad con el hombre es lo que conmemora este “Día Internacional de la Mujer”. A propuesta de la profesora de tecnología, Mara Arpa Recio, se ha realizado un calendario sobre mujeres relevantes a lo largo de la historia en el que participan varios profesores del centro Este calendario fue inaugurado el día 8 de marzo.



CANGURO MATEMÁTICO.

El pasado 15 de marzo, como cada tercer jueves de dicho mes, el Departamento de Matemáticas organizó en el IESO Ribera del Cega la prueba del Canguro Matemático que tiene como objetivo fomentar la afición a la disciplina y estimular la resolución de problemas de una forma más intuitiva que metódica.



CONCURSO JÓVENES TALENTOS DE RELATO CORTO

Este concurso, patrocinado por una conocida marca de bebidas refrescantes, tiene como objetivo estimular el talento creativo de los jóvenes de 2º de ESO. El Departamento de Lengua y Literatura ha organizado nuestra participación en la convocatoria de este año.



DÍA DE LA POESÍA

Los alumnos de tercero de ESO del instituto compartieron con los alumnos del CEIP “Tierra de Pinares” la lectura de una serie de poemas que ellos mismos habían seleccionado. Si una de las formas más eficaces de enseñar algo es a través del ejemplo, esta fue sin duda una experiencia muy enriquecedora tanto para los alumnos del colegio como los del instituto.